

X-Men - der fünfte Teil

Die neuen Helden

Von abgemeldet

Neustart

Claire blinzelte und schaute auf das Ziffernblatt ihres Weckers. Es war schon halb Sechs. Gähnend schlüpfte sie in ihre Hose, kämmte ihre Haare und nahm eine kleine Broschüre in ihre Hand.

Mutan High School für Hochbegabte, hieß es auf der Titelseite. Sie blätterte weiter.

"Ihr Kind war schon immer etwas Besonderes? Hat unvorstellbare Fähigkeiten und bringt andere Menschen zum staunen? Dann ist es bei uns am besten aufgehoben! Die Professoren unserer Schule sind die besten im ganzen Land und bilden ihr Kind in gerechtem Maßstab aus. Während dem ganzen Schuljahr ziehen wir es vor, dass die Schüler bei uns wohnen. Aber es besteht die Möglichkeit die Eltern jede Ferien zu besuchen. Darüber hinaus verfügt unser Internat über viele Freizeitangebote, die...", sie überflog ein paar Seiten und stockte auf der vorletzten Seite.

"Als Mutant wird man auch oft missachtet, aber ihrem Kind zu liebe sollten sie ihm dennoch die Chance lassen unsere Schule zu besuchen...".

Sie packte die Seite und riss sie raus.

Das sollten ihre Eltern wohl nicht erfahren. Sie würden es nie und nimmer verkraften. Ihre Eltern glauben, Claire wäre blind. Aber das ist ein Irrtum. Sie sieht sehr gut; zwar nicht in Farbe, aber mehr als manch anderer. Sie hasst dieses Versteckspiel. Wer will schon seine Fähigkeiten verstecken, wenn er so tolle hat wie sie? Niemand. Sie seufzte und blickte sich in ihrem Zimmer um. Seid sie denken kann, hat sie ihren Eltern nie erzählt was sie in Wirklichkeit ist und sie wird es auch nie tun. Es wird Zeit für einen Neuanfang. Ein Neuanfang unter Ihregleichen, unter Mutanten.

Sie klappte die Broschüre zu und verließ das Zimmer.